



Stadt Augsburg



Platz für dein Grün

Urbanes Gärtnern am
Helmut-Haller-Platz

Urbanes Gärtnern am Helmut-Haller-Platz

Was ist geplant?

Im Rahmen ihres Maßnahmenpakets zur Steigerung der Aufenthaltsqualität rund um den Oberhauser Bahnhof plant die Stadt Augsburg ein Gartenprojekt auf dem Helmut-Haller-Platz. Von Frühjahr bis Herbst 2018 sollen dort Hochbeete angelegt werden, die von Projekt-Paten aus dem Stadtteil betreut werden.

Wie funktioniert das Projekt?

Das Projekt lebt vom Engagement des Stadtteils. Das heißt, es braucht Menschen, die Verantwortung für ein Beet übernehmen. Ob Salat, Blumen oder Kräuter – der Kreativität der Gärtnerinnen und Gärtner sind keine Grenzen gesetzt.

Die Stadt Augsburg stellt die Hochbeete sowie Gartensensilien und Pflanzmaterial. Außerdem stehen Ansprechpartner des Amtes für Grünordnung, Naturschutz und Friedhofswesen den Paten mit ihrem gärtnerischen Fachwissen zur Seite.

An wen kann ich mich wenden?

Interessierte Einzelpersonen, Vereine oder Institutionen können sich hier melden:

Stadt Augsburg
Büro für Kommunale Prävention
Rathausplatz 1, 86150 Augsburg
Telefon 0821 324-3329, Fax 08721 324-3305
gartenamplatz@augzburg.de

Alle Informationen zum Maßnahmenpaket für den Helmut-Haller-Platz und dessen Nachbarschaft unter:
www.augszburg.de/HelmutHallerPlatz